



FLÜCHTLINGSKREIS WEILIMDORF

Leitbild

Hilfe zur Selbsthilfe

Der Flüchtlingskreis Weilimdorf ist ein ehrenamtlich tätiger Zusammenschluss von Bürgerinnen und Bürgern, unabhängig, überkonfessionell, demokratisch, überparteilich und partizipativ.

Der Flüchtlingskreis betreut Flüchtlinge, die im Stadtbezirk Weilimdorf leben, und unterstützt sie dabei, sich in ihrem neuen Lebensumfeld zu orientieren und hier eine neue Heimat zu finden. Der Flüchtlingskreis arbeitet eng mit der Stadt Stuttgart, den Trägern der Einrichtungen, Kirchen und Glaubensgemeinschaften, Vereinen und Organisationen sowie anderen Freundes- und Flüchtlingskreisen zusammen.

Der Flüchtlingskreis arbeitet nach dem Grundsatz: „Hilfe zur Selbsthilfe“.

Wir unterstützen...

- alle Flüchtlinge unabhängig von ihrem Aufenthaltsstatus
- den interkulturellen Austausch und fördern die Teilhabe in allen gesellschaftlichen Bereichen

Wir arbeiten...

- im Geist der gegenseitigen Wertschätzung
- unter Respektierung der kulturellen Identität

Wir bieten...

- Beratung und Begleitung in sozialen und lebenspraktischen Bereichen
- gruppenpädagogische Angebote für Kinder, Frauen und Männer – lebensweltorientiert, niederschwellig und integrativ
- Qualifizierungsangebote im Bereich Sprache und Schulausbildung
- Unterstützung bei Ausbildung, Qualifizierung und Arbeitssuche
- Unterstützung der Mitglieder und Ehrenamtlichen mit Begleitung, Fortbildung und Supervision.